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Внутренние войска Министерства внутренних дел Российской Федерации (Внутренние 
войска МВД России) — специальные воинские формирования, предназначены для 
обеспечения внутренней безопасности государства. Внутренние войска структурно 
входят в состав Министерства внутренних дел.

Свою историю Внутренние войска ведут с 1816 года - момента создания Отдельного 
корпуса внутренней стражи Российской Империи.

Современные Внутренние войска полностью моторизированы, оперативные 
(мотострелковые) части имеют бронетехнику.

 Организационно в состав внутренних войск входят несколько региональных 
командований и Отдельная дивизия особого назначения имени Дзержинского. 
Внутренние войска России - основная сила антитеррористической операции на Северном 
Кавказе во время двух Чеченских войн. 

Альбом с фотографиями прототипов можно скачать на сайте www.ddecal.ru.com

The Internal Forces (IF)of the Ministry of the Interior of the Russian Federation are special 
military units dedicated to ensure the internal security of the state. The Internal Forces are a 
structural part of the Ministry of the Interior.

The historical roots of the IF could be traced back to 1816, when the Internal Watch Separate 
Corps of the Russian Empire was established.

The modern IFare fully motorized, the operational (infantry) units are equipped with AFVs. 
Structurally the IF are divided to several regional High Commands and includes also the 
Separate Special Task Division “Dzerzhinskiy”. The Internal Forces of Russia were the main 
force used in the anti-terrorist operations in the Northern Caucasus during the two Chechen 
wars.

Album with prototypes pictures you can see at our www.ddecal.ru.com website



1 & 1А Общая эмблема Внутренних войск. 
Нормального и уменьшенного размера на борта и корму 
автомобильной и бронетехники.

General emblem of Internal Forces.
Normal and reduced sizes for sides and rear of AFVs and autos.
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Расположение опознавательных знаков ВВ МВД на БТР-70, БТР-80
Examples of IF insignia location (BTR-70, BTR-80 APCs)
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Examples of IF insignia location (BMP-1, BMP-2 IFVs)
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Examples of IF insignia location on the automobile
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